



Empresas

Puig busca captar 3.000 millones en la mayor salida a Bolsa de la década

(Expansion)

Se trata del mayor estreno bursátil en España desde Aena. La operación tendrá un tramo de ampliación de capital para financiar los compromisos de compra del 100% de Charlotte Tilbury, Byredo y Dr. Barbara Sturm.

Iberdrola busca un socio que aporte 500 millones para su eólica en el Báltico

(Expansion)

Trabaja con Santander y Bank of America. La energética lanzará en las próximas semanas el proceso de venta de hasta el 49% del parque eólico de Windanker, de 300 MW y situado en aguas de Alemania. Leer

Talgo mantendrá la presidencia de Carlos de Palacio y la dirección con Magyar Vagon

(El Correo Digital)

La empresa traslada a los bancos y al Gobierno la continuidad de los Oriol en la ferroviaria, mientras que Industria reclama conservar «un control estratégico»

Neinor Homes gana 91,4 M en 2023, un 5% menos, pero supera sus previsiones

()

La promotora explica que, pese a que el año estuvo marcado por una inflación generalizada, consiguió batir su previsión de alcanzar un beneficio de 90 millones de euros

Acciona gana un nuevo contrato para la ampliación del metro de Toronto de 1.370 millones

(Expansion)

Un consorcio participado por Acciona ha firmado un acuerdo con la administración de Ontario, en Canadá, para el desarrollo de un nuevo tramo de la ampliación actualmente en marcha del metro de Toronto, con un valor máximo estimado de hasta 2.000 millones de dólares canadienses (1.370 millones de euros). Leer

El plazo de aceptación de la opa de Revoredo sobre un 15% de Prosegur arranca este jueves

(Expansion)

El plazo de aceptación de la opa presentada por la dueña de Prosegur, Helena Revoredo, para hacerse con otro 15% de la compañía de seguridad a un precio de 1,83 euros por acción, lo que eleva a 149 millones la operación, se extenderá desde mañana jueves y hasta el 12 de marzo, ambos inclusive. Leer

EY ficha un socio y un director para competir con Accenture e Indra

()

La consultora lanza una línea de negocio de digitalización en la cadena de suministros con la incorporación de dos ejecutivos

Boeing anuncia la salida del responsable del programa del cuestionado modelo de aviones 737 MAX

(ABC)

El fabricante de aviones Boeing ha anunciado este miércoles la salida del responsable de su programa 737 MAX , informa AFP. El movimiento se produce menos de dos meses después de que 171 aparatos de este modelo se quedaran en tierra obligatoriamente tras un incidente de seguridad. El director general de Boeing Commercial Airplanes (BCA), Stanley Deal, se ha dirigido a los empleados de la compañía estadounidense en un correo en el que les ha comunicado la salida de Ed Clark. El que fuera el vicepresidente y director general del programa 737 será sustituido por Katie Ringgold . Además, la empresa ha comunicado la creación del puesto de vicepresidente senior de calidad en la división de aviación comercial, que asumirá Elizabeth Lund. Noticia Relacionada estandar No EE.UU. concluye que a la puerta que se desprendió del Boeing de Alaska Airlines que aterrizó de emergencia «le faltaban cuatro pernos» ABC El informe de la Junta Nacional de Seguridad en el Transporte del país afirma que «es posible» que el avión «no estuviera revisado adecuadamente» Ed Clark, que ocupaba el puesto desde marzo de 2021 , dirigía también la usina de Renton, cerca de la sede histórica del grupo en Seattle. Asimismo, llevaba 18 años de «dedicado servicio a Boeing», según la comunicación que cita AFP. El movimiento se produce después de que un avión 737 Max de Alaska Airlines sufriera el desprendimiento de un panel del fuselaje en pleno vuelo el 5 de enero, lo cual llevó a un aterrizaje de emergencia. Aunque no hubo lesiones de importancia, los inspectores de seguridad señalaron que el incidente pudo haber tenido consecuencias catastróficas .

Prisa perdió 32,5 millones en 2023, más del doble que en 2022, y nombra nueva consejera

()

El grupo de comunicación español ingresó 947 millones de euros en 2023, debido a la mejora de facturación en sus dos unidades de negocio: educación, que creció un 15%, y medios, un 7%

Mercedes plantea nuevas paradas de actividad en su planta alavesa

(Expansion)

La multinacional parará la producción los días 1,4 y 5 de marzo, y prevé suspenderla también la semana de Pascua, ya en abril.



Agricultura y las principales organizaciones enfilan un acuerdo con las medidas para ayudar al campo

(El Correo Digital)

Buscan como implementar las propuestas de Planas para aliviar la situación del sector primario, a la espera del permiso de Bruselas

Las prejubilaciones marcan mínimo histórico a la espera del 'golpe de gracia' del Gobierno

(El Economista)

El número de personas que anticipan su retiro del mercado laboral se situaba a cierre de 2023 en 455.500, el mínimo de la serie histórica que se remonta a 2002. Reformas como el aumento de la edad de jubilación o el endurecimiento de las jubilaciones anticipadas han sido clave en esta evolución, pero el Gobierno sigue trabajando en nuevas medidas específicamente destinadas a frenar las conocidas como 'prejubilaciones' que afectan a los desempleados afectados por despidos colectivos de grandes empresas, con cargo las prestaciones y subsidios públicos por desempleo.

Consumo investiga si las principales cadenas de supermercados están aplicando bien la rebaja del IVA de los alimentos como el aceite

(El periódico)

El Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030 ha pedido **información a las principales cadenas de mercados y supermercados de España para investigar** si están trasladando bien a las personas consumidoras la bajada del IVA a determinados alimentos, como el aceite de oliva o las frutas y verduras. Esta reducción del tipo impositivo fue una de las medidas aprobadas por el Gobierno en el marco del escudo social para hacer frente al alza de los precios provocados por la invasión rusa en Ucrania.

España, tercer país en el que los Next Gen tendrá un mayor impacto, del 3,5% sobre el PIB

(El Economista)

El Plan de Recuperación, dotado de casi 800.000 millones de euros, que se puso en marcha desde la Unión Europea para hacer frente al golpe económico de la pandemia llega a mitad de su camino. Bruselas estima que el impacto de los fondos Generation en el Producto Interior Bruto (PIB) español será del 3,5% hasta 2026, el tercer país de la UE en el que tendrá una influencia más positiva, a la par con Bulgaria.

La Fed teme que la resistencia económica de EEUU oculte una inflación más alta de lo que parece

(El Economista)

Las Actas de la última reunión de la Reserva Federal revelan que los directivos del banco central estadounidense siguen preocupados por la inflación, y que temen que las bajadas registradas recientemente se deban a "algunos sectores", especialmente los bienes, que hayan empujado la media por debajo de lo que realmente es. Una situación que explica por qué pidieron esperar hasta "estar completamente seguros" de que la inflación está retrocediendo de forma estable antes de bajar los tipos.

PSOE y Sumar acuerdan reducir vuelos domésticos cuando hay una alternativa de tren de menos de 2,5 horas

(Europa Press RSS)

El PSOE y Sumar han llegado a un acuerdo en el Congreso para reducir los vuelos domésticos en rutas que dispongan de una alternativa ferroviaria de una duración inferior a dos horas y media y siempre que no estén conectados con aeropuertos que enlacen con rutas internacionales.



Finanzas

Montero invoca el 'interés general' para pelear en los tribunales 995 millones de euros en créditos fiscales reconocidos al Santander

(ABC)

La ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha decidido recurrir a un procedimiento tributario especial rara vez utilizado para tratar de reintegrar a las arcas públicas 995 millones de euros en créditos fiscales que el Banco Santander se apuntó en 2018 por las pérdidas asumidas por la absorción del Popular y cuyo destino el Tribunal Económico Administrativo Central (TEAC) -dependiente de Hacienda- ratificó hace unos meses, reconociendo el derecho del banco a convertir esos derechos fiscales en euros contantes y sonantes en su caja.

Civislend financiará proyectos inmobiliarios por 90 millones en 2024

(Expansion)

Civislend, plataforma de inversión colaborativa, pisa el acelerador con el objetivo de alcanzar los 90 millones de euros financiados en proyectos inmobiliarios en 2024.

Dancausa ganó casi 1,8 millones en 2023 como CEO de Bankinter, un 15,7% más

()

Como consejera delegada, cobró 212.000 euros, un 3,9 % más, y por sus funciones ejecutivas tuvo un salario fijo de 1,015 millones de euros, un 4,5 % más

Unicaja ficha en Santander a Luis Colorado como director de banca de particulares

(Expansion)

Unicaja ha fichado a Luis Colorado, procedente de Banco Santander, como nuevo director de su negocio de particulares, según han confirmado fuentes financieras a Europa Press si bien el nombramiento todavía no se ha oficializado.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf